

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyang, Saya panjatkan puja dan puji syukur atas kehadirat-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul "*Meningkatkan Gerak Dasar Melempar Bola Besar Dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani Melalui Pendekatan Saintifik Pada Siswa Kelas V SDN Julang Kota Bogor Kecamatan Tanah Sareal*". Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebahagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) bagi mahasiswa program S-1 di Fakultas Ilmu Pendidikan Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta

Terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moral maupun materi baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai.

Pertama kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si Sebagai Ketua Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Kepada Wakil Dekan I Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ibu Dra. Rosinar, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing I dan Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing II yang telah berperan banyak meluangkan waktunya dan tidak bosan-bosannya dalam memberikan bimbingan sehingga dapat terwujudnya skripsi ini. Bapak Iwan Sopiyan sebagai Akademik yang telah memberikan kelancaran pelayanan dan urusan akademik.

Teristimewa Bapak Hermansyah dan Ibu Sumiati Erniani sebagai orang tua penulis yang telah memberikan semangat dukungan sepenuhnya kepada penulis demi tercapai cita-citanya. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata Saya berharap semoga Skripsi tentang “Meningkatkan Kemampuan Gerak Dasar Melempar Bola Besar Dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani Melalui Pendekatan Saintifik Pada Siswa Kelas V SDN Julang Kota Bogor Kecamatan Tanah Sareal” ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi masukan dalam dunia pendidikan.

Bogor, 2 Agustus 2019

Peneliti

Heri Junaedi